

# XIII Concurso “Jóvenes Solistas”.

## Bases.

### 1. OBJETIVO

Un año más, el C.E.M. “Luis de Narváez” de Baena, en su afán de incentivar el interés del alumnado de las Enseñanzas Básicas de la Música hacia su instrumento, hace pública la convocatoria del XIII CONCURSO “JÓVENES SOLISTAS”.

### 2. CONVOCATORIA

El concurso tendrá una única convocatoria y se celebrará el lunes 16 de junio de 2025 en el Teatro Liceo de Baena. La relación de admitidos/as se publicará el viernes 13 de junio de 2025 en el tablón de anuncios del Centro y Blog del conservatorio.

### 3. PARTICIPANTES

El concurso está abierto a todo el alumnado matriculado en el C.E.M. “Luis de Narváez” de Baena durante el curso 2024/2025.

### 4. MODALIDAD

El concurso constará de dos modalidades. Una para el alumnado de 1º ciclo y otra para el de 2º ciclo.

### 5. INSCRIPCIÓN

Los participantes han de entregar las solicitudes debidamente cumplimentadas en la secretaría del centro, a partir del lunes 26 de mayo de 2025.

No se admitirán solicitudes enviadas por fax, correo electrónico o correo postal.

La fecha límite para la entrega de solicitudes es el jueves 12 de junio de 2025.

### 6. REPERTORIO

El repertorio constará de una obra completa o algún movimiento de la misma, pudiendo el jurado interrumpir la interpretación una vez tenga elementos de juicio suficientes.

Para la selección de los ganadores/as se tendrá en cuenta la interpretación de memoria, el ritmo, fraseo, solvencia técnica, afinación y comportamiento durante toda la jornada.

### 7. OBLIGACIONES DE LOS CONCURSANTES.

Por el hecho de su admisión al Concurso, los participantes aceptarán todos los puntos de estas bases y acatarán las decisiones del Jurado. La no asistencia a las pruebas o el no cumplimiento de las normas establecidas determinará la eliminación del alumnado participante.

### 8. JURADO

El Jurado del Concurso estará formado por **Dña. Inmaculada Luque Moraga, Dña. Cristina Jurado Pérez y D. Juan Olmos Espejo.**

Las decisiones del Jurado son inapelables, quedando facultado para resolver todas las cuestiones que no estuvieran previstas expresamente en estas bases.

### 9. ORDEN DE ACTUACIÓN

El orden de actuación, tanto del primer como del segundo ciclo será por especialidad y por orden alfabético de los aspirantes. Un sorteo decidirá la especialidad que comienza. El resto de las especialidades continuará por orden alfabético.

### 10. HORARIO

El sorteo de actuación se llevará a cabo a las 16:15h. A continuación, comienza el concurso con el siguiente horario; **alumnado de 1º Ciclo de 16:30h a 18:30h y el alumnado de 2º Ciclo de 18:30h a 20:30h.**

### 11. PRUEBAS

El Concurso constará de una única fase en la que cada participante interpretará de forma individual y con acompañamiento de piano, no siendo esto obligatorio, la pieza escogida.

### 12. PREMIOS

Se concederán un total de 14 premios, 7 para el primer ciclo y otros 7 para el segundo ciclo (uno por especialidad). Los premios pueden quedar desiertos. Si ocurre esta circunstancia el jurado puede otorgar dicho premio a otra especialidad instrumental. La entrega de los premios se llevará a cabo el lunes 23 de junio, coincidiendo con el concierto final de curso que tendrá lugar en el teatro Liceo de Baena.